

Célébration à Kiev de l'anniversaire du programme cubain pour les enfants de Tchernobyl

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 5 avril. (RHC) Le 31^e anniversaire du programme cubain «Enfants de Tchernobyl» a été célébré au siège de l'ambassade de Cuba en Ukraine.

La chef de la mission diplomatique cubaine à Kiev, Natacha Diaz, des fonctionnaires de l'ambassade, des membres de l'association ukrainienne de solidarité avec Cuba «Enfants de Tarara» et, par vidéoconférence, le Dr Julio Medina, ancien directeur de l'hôpital de Tarara à La Havane, ont pris part à la célébration.

Le moment était propice pour rappeler l'initiative du commandant Fidel Castro, qui a encouragé le voyage à Cuba d'enfants et d'adolescents ukrainiens touchés par la tragédie nucléaire de Tchernobyl.

Pendant l'hommage, les jeunes Ukrainiens qui, il y a trois décennies, ont voyagé à Cuba pour recevoir des soins médicaux, ont parlé avec le Dr Medina des moments de leur séjour sur l'île et adressé leurs salutations à tous les travailleurs du programme.

Les participants à la réunion ont réitéré leur gratitude envers Cuba, Fidel Castro, le peuple cubain et tous ceux qui ont contribué à leur rétablissement et à leur réhabilitation ultérieure.

L'événement comprenait la présentation du documentaire «Sacha, un enfant de Tchernobyl», réalisé par les cinéastes Maribel Puerto et Roberto Chile, qui reflète l'histoire de l'un des enfants qui a été sauvé à Cuba et les expériences des médecins et des travailleurs qui ont participé à cet effort.

Le programme cubain Enfants de Tchernobyl a débuté le 29 mars 1990, avec l'arrivée à Cuba des 139 premiers enfants atteints de pathologies onco-hématologiques, qui ont été initialement traités à l'Institut d'hématologie de La Havane et au service de cancérologie infantile de l'hôpital universitaire pédiatrique Juan Manuel Márquez.

Dans le cadre de ce programme, quelque 26 000 enfants de Russie, de Biélorussie et d'Ukraine ont reçu des soins sur l'île.

L'ambassade de Cuba en Ukraine assure que l'initiative cubaine d'aider les victimes de Tchernobyl a marqué de manière significative l'histoire de l'amitié entre les peuples de Cuba et d'Ukraine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/252945-celebration-a-kiev-de-lanniversaire-du-programme-cubain-pour-les-enfants-de-tchernobyl>



Radio Habana Cuba